
 

 

     

 

 

 

 第1317回例会報告 

第 1317回例会報告 

会長挨拶 

会長 蒲地整志 

私を変えた一言 
 

 ５月１２日に富士見ロータリークラブの創立４０

周年記念式典に出席しました。また、５月１７日

（金）～５月１８日（土）に広島の世界平和フォーラ

ムに参加して参りました。 これで、今年度の会議、

行事は全て終了しほっとしています。 

 さて、私のロータリー歴の中で、色々な人から声

を掛けられました。 今日はその中から印象的な

言葉を紹介したいと思います。 

 まずは吉澤会員から 

「逃げてばかりいないで、やらなきゃダメだよ」 

 次に長﨑会員から 

「お前は出来るのにやろうとしない」 

 渡邊会員からは、私が幹事をやっている時に 

「蒲地さんはなかなか良くやっているが、来年から

もちゃんとやれるかが問題だな」 

最後に妻から、私がロータリーにあまり気乗りしな

い時期に「ロータリーをやめようかな」とポツリと言

ったら 

「あなた、ロータリーをやめて何するの？ 何もす

ることなくなるよ」 

と言われ、ロータリーを続ける事が出来ました。 

若い会員の皆さんにも、これから先輩会員から 

色々なアドバイスがあるかも知れません。 

是非、前向きに捉えて頂いて、ロータリー活動、そ 

 

 

 

 

 

 

 

 

して自分の人生に活かして頂きたいと思います。 

◇幹事報告◇ 

【理事会報告】 

６月例会予定 

6日 1319 早朝例会 平福寺 クラブ奉仕 

13日 1320 国際奉仕関係 国際奉仕 

20日 1321 第２８期事業報告 会長・幹事 

27日 1322 最終例会（夜間・家族） クラブ奉仕 

２）次年度事業計画、予算案の次年度一任するも

のの６月中に臨時理事会を開く予定です 

３）2013-2014 年度前期会員数報告のための会員

数確定しました。 

小林強会員と堀内清秋会員の身分を終結します。

従って会員数は３３名となります。 

■出席報告 
会 員 数   35名 
出席対象   33名 
出席者数   23名 
出 席 率   69.7％ 
前回修正   75.8％ 

■今週のことば 

林先生、本日はよろしくお

願いいたします。 

蒲地整志 

■ニコニコ BOX 

１９名       31,000円 
累 計   1,116,000円 
目標額     130万円 
達成率      85.8％ 
 

■次回のプログラム 

6月 6日 

早朝例会 

朝 6：00 平福寺 
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４）ＲＬＩ出向者については、次期高山職業奉仕委

員長に依頼をしました 

【報告事項】 

１． 会計の５月現在の概要について報告を受け

ました。若干の逼迫が見られます。 

２．東御ロータリークラブ会長死去に伴い交代しま

した。 

３．本年度地区寄付額の報告がありました。詳細

は回覧します。 

４．米山・ロータリー財団最終確認しました。詳細

は回覧します。 

----------------------------------------- 

第 1317回例会 

新世代奉仕委員会担当例会 

「下諏訪中学校と諏訪湖ロータリー」 

講師 下諏訪中学校 林健二教諭 

今回は、当クラブでは大変馴染みの深い下諏

訪中学校の林 健司先生をお迎え致しまして「下

諏訪中学校と当クラブの今までの活動を通して感

じたこと・これからの活動」についての卓話をして

頂きました。 

本日はお忙しいところを当クラブへ足を運んで

頂きまして誠に有難うございました。 

新世代奉仕委員長 太田淳也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校では、地域の社会奉仕団体の諏訪湖ロー

タリークラブとの協働活動を１０年程前から総合的

な学習やボランティアなどを通しておこなっていま

す。今まで、ボランティア活動としてブナの植林や

和田峠清掃の協働活動をしてきました。 

昨年度、諏訪湖ロータリークラブが企画した「セ

ブの子どもたちに音楽教育を～鍵盤ハーモニカ

を贈るプロジェク」の活動に本校も協力することと

なり、この活動で鍵盤ハーモニカを提供した生徒

からの英語の手紙も鍵盤ハーモニカと一緒に届

けたり、マクタン小学校の児童から本校の生徒に

英語でお礼の手紙を書いてくれたりしたのがきっ

かけとなり、英語での国際交流へとつながってい

きました。 

母国語でない英語を学ぶ両国の生徒同士が、

インターネット電話を使い英語で交流しあうことで

英語を活用する力を高めるとともに両国の文化や

習慣などの理解が深めることができました。 

今後も継続して両国との国際交流を進めていく

計画ですが、このような国際交流が下諏訪町の他

の小・中学校でも可能かどうか英語教育と ICT 活

用の面から今年度模索していく予定です。これか

らも下諏訪中学校と諏訪湖ロータリークラブの両

方にプラスになる活動をしていきたいと思います。

よろしくお願いいたします。 


